

MONTERRUBIO DE ARMUÑA

La venta de seis parcelas desbloquea la obra del pabellón que estará terminado en 2018

El Consistorio completará los 300.000 euros aún pendientes para acometer la segunda fase y concluir el cerramiento de la instalación

EÑE | MONTERRUBIO

La venta de las seis parcelas pertenecientes al patrimonio municipal en el sector Valhondo permitirá desbloquear definitivamente la conclusión del proyecto del pabellón deportivo en la antigua pista de Las Arenas.

El Ayuntamiento ya ha vendido estos solares urbanos, de entre 310 y 314 metros, situados en la calle Doctor Ángel Pérez Prada, por 21.500 euros más IVA cada uno, lo que supone el paso definitivo para acometer la segunda fase y terminar el cerramiento del pabellón, que tendrá una superficie de 1.523 metros cuadrados. Una obra cuyo coste total está presupuestado en 575.214 euros.

De esta manera, el Consistorio podrá completar la construcción, ya que con los más de 100.000 euros resultantes de la venta, junto con la aportación correspondiente de los Planes Provinciales de la próxima biannualidad, que también se destinará íntegramente para este proyecto, se invertirán los 300.000 euros que faltan para concluir la obra.

En este sentido, como afirma el alcalde, Manuel José Moro: "Una vez aprobada la venta de las parcelas y teniendo ya el dinero, la intención es sacarlo a licitación de inmediato", ya que el objetivo es que la nueva instalación deportiva esté terminada en su totalidad, a falta de los vestuarios, el próximo año.

La falta de disponibilidad económica era el principal escollo al que se enfrentaba el municipio para llevar a cabo el proyecto. Una vez solventados los problemas, se ha concluido la



La primera fase ha concluido el techado de la nueva instalación. | EÑE

El primer desglosado ha incluido la fijación de la estructura metálica y el techado de la pista

primera fase con la fijación de la estructura metálica y el techado de la pista deportiva, que ya tiene construidas las gradas existentes de la antigua pista.

Se trata de unas actuaciones que han supuesto un coste de 149.000 euros, de los que el Ayuntamiento ha aportado el 20 por ciento y el resto la Diputación al estar incluido en los planes biennales.

De esta manera, y a pesar de un retraso de más de un año, los vecinos podrán disfrutar de la nueva instalación deportiva a partir del próximo verano.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Una de las siluetas colocadas en las instalaciones municipales. | EÑE

Unas siluetas de mujer centran la nueva campaña municipal contra la violencia de género

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa quiere colaborar con el Día Internacional contra la Violencia de Género, que se celebra el 25 de noviembre, para que se tenga presente todos los días con el fin de erradicar una de las mayores lacras sociales.

Por este motivo, la Comisión Especial contra la Violencia de Género del Ayuntamiento ha emprendido una nueva campaña para concienciar sobre la necesidad de la implicación de todos para acabar con este tipo de violencia.

Así, a los carteles que el Consistorio elabora y renueva cada dos meses, se suman ahora unas siluetas con forma de mujer, que se han colocado en los principales edificios municipales, y donde se puede leer ¡Ni una más! y "¡Príngate contra la violencia de género!". Además, se mantienen los mensajes incluidos en los carteles 'Siempre no al maltrato, todos los días son 25 de noviembre', 'Rompe con la violencia. No dejes que la ira se apodere de lo mejor de ti' y 'Rompe con la violencia, ¡hazlo, atrévete, denuncia!'.

CASTELLANOS DE MORISCOS

Talleres para bebés y pintura infantil, novedades de la programación cultural

Los talleres para bebés y la actividad de pintura y creatividad infantil para niños de 2 a 12 años son dos de las novedades incluidas dentro de la programación cultural organizada por el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos para este curso. Una quincena de bebés con sus mamás participarán en las sesiones, y la alta demanda para el taller de pintura y creatividad, con cerca de medio centenar de niños inscritos, ha hecho que se formen distintos grupos por edades. Participación que también se une a la elevada demanda en las enseñanzas de música y danza y en las distintas modalidades deportivas que se imparten este curso. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

Cerca de 800 vecinos participan este curso en la veintena de actividades municipales

El Área de Bienestar Social mantiene abiertas las inscripciones

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento ha recibido este curso cerca de 800 inscripciones para las actividades municipales que se imparten de forma permanente durante el curso.

De este modo, el Edificio Sociocultural acogerá la amplia variedad de cursos que han captado el interés de los vecinos, como

son: clases de refuerzo educativo, la práctica del mindfulness, el aprendizaje a través de programas como 'Play with English', 'Kids Brain' o actividades extraescolares para niños, gimnasia abdominal hipopresiva, informática, scrapbooking, yoga, aeróbica, TBT (combat, pump, stretching, taichí y crossfit), pilates, pilates terapéutico, gimnasia de mantenimiento, zumba, zumba kids,

danza del vientre para adultos, y nordic walking.

En este sentido, aún permanece abierta la inscripción para formar los grupos en algunas actividades, como entrenamiento funcional, tardes divertidas, deportiver, restauración de muebles o danza del vientre para niñas. Propuestas que la edil del área no descarta ponerlas en marcha.



Alumnas durante una sesión del taller municipal de yoga. | EÑE